



Portugal se pone en el camino de España en un hipotético enfrentamiento en cuartos P30

Sin el «maquillaje» del Gobierno, la región tendría 6.000 desempleados más

La región destruye empleo en noviembre, mientras que el número de parados desciende en el conjunto del país y el dato sería peor si se contasen a todos los fijos discontinuos y demandantes no empleados P2-3

Los concursos de acreedores suben un 82,1% en la Cantabria P27



Santander da la bienvenida a la Navidad

Santander dio ayer por la tarde la bienvenida a la Navidad 2022 con el encendido de 2,8 millones de luces LED que iluminarán las calles de la ciudad durante estas fiestas y con la apertura de la pista de hielo y el mercadillo. La alcaldesa, Gema Igual, acompañada de varios ediles, fue la encargada de inaugurar las diferentes instalaciones para estas fiestas, así como de presidir el acto de encendido en la Plaza del Ayuntamiento, en el que también estuvieron presentes las peñas de la ciudad. P7

Educación recula y retrasa un año la puesta en marcha de la nueva EBAU

El Ministerio de Educación estudia aplazar un año la nueva EBAU, a petición de varias comunidades autónomas, así como rebajar el peso del novedoso examen de madurez académica que había propuesto incorporar en la misma. De esta manera, el nuevo examen de acceso a la Universidad se implantaría a finales del curso académico 2027-2028. P15

El Gobierno no varía su política del lobo a pesar del varapalo de Europa

El Gobierno de Cantabria sigue estudiando fórmulas que le permitan nuevas órdenes de extracción de ejemplares del lobo y mantendrá su lucha en Bruselas y en los tribunales a pesar de que el Convenio de Berna apoye que la especie siga teniendo protección P4

Lo que le faltaba a Núñez Feijóo

Por Julia Navarro P19

La Justicia deja, por el momento, en manos del Estado los bienes del Pazo de Meirás

El Juzgado ha decretado que 564 bienes del Pazo de Meirás se quedan en ese lugar, en depósito, bajo la custodia del Estado, hasta que se ponga fin al pleito sobre la propiedad de los mismos P14

Denuncian presuntos contratos «a la carta» en Santa Cruz de Bezana P10

Un paquete con el ojo de un animal llega a la Embajada de Ucrania

Es el segundo envío que reciben e Interior no descarta que estén relacionados con la guerra

La Embajada de Ucrania en Madrid ha recibido este viernes un paquete sospechoso, el segundo en las últimas 48 horas, que contenía un ojo de animal aplastado y en el que se ha descartado la presencia de materiales explosivos o

incendiarios, según ha informado el Ministerio del Interior. El franqueo extranjero del envío y su contenido apuntan a que se trata de uno de los paquetes con restos animales y sangre que han recibido durante el día

La UE pone tope al precio del crudo ruso para ahogar a Moscú P20-21

las delegaciones diplomáticas de Ucrania en varios países de la Unión Europea, una hipótesis que ha confirmado tras conocer la noticia el portavoz del Ministerio de Exteriores ucraniano, Oleh Nikolenko. P12-13